



MARÍA FELICITA MORENO PARTICIPA EN EL PROGRAMA ESPECIAL “HOY POR HOY ALBACETE” CONTRA LA DESPOBLACIÓN, REALIZADO DESDE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL

Con motivo de la celebración del ‘Día de Europa’, celebrado el pasado domingo 9 de mayo, cobró un protagonismo especial el proyecto “Repoblando Futuro”, jóvenes contra la despoblación del medio rural”, proyecto del que una de sus caras visibles es la vecina de El Bonillo María Felicita Moreno, quien intervino en el programa especial celebrado el viernes 7 de mayo por la Cadena SER Albacete desde la Diputación Provincial. En su intervención, donde estuvo acompañada entre otros por Javier Aparicio, también representante del programa Repoblando Futuro, y en un programa que contó con la participación del Presidente de la Diputación, Santiago Cabañero, se abordaron las diferentes iniciativas para afrontar el reto demográfico en la provincia a través de la juventud. Repoblando Futuro’, jóvenes contra la despoblación del medio rural cuenta con el apoyo de la Diputación de Albacete y el proyecto europeo Erasmus Plus.

Tanto María Felicita como Javier tuvieron ocasión de explicar en primera persona a través de la radio qué les llevó a implicarse en el proyecto ‘Repoblando Futuro’ y qué visión tienen los jóvenes de su papel ante retos como el de la despoblación del medio rural y la superpoblación de las ciudades, además de incidir en que uno de los objetivos del programa Repoblando Futuro es conocer las razones de este problema de la despoblación y contribuir a combatirlo aportando ideas y soluciones e intercambiando opiniones con otros jóvenes de pueblos europeos.

Ambos jóvenes participarán en la cita que se celebrará el próximo mes de julio en la localidad de Alcaraz, donde 36 jóvenes de Croacia, Italia y Bulgaria, además de 9 albaceteños, abordarán las preocupaciones respecto a la despoblación en las zonas rurales. Antes, se ha realizado un trabajo previo de coordinación con los técnicos de

la Diputación, donde, ante la situación demográfica, se ha querido contar con el punto de vista de los más jóvenes.

Esta entrevista se realizó apenas unas horas después de que las Cortes de C-LM aprobaran por unanimidad la Ley contra la Despoblación, una iniciativa pionera en España cuyo objetivo es fomentar vivir en el mundo rural potenciando, básicamente, dos vías: de un lado, la garantía de los servicios públicos y, por otro, la bonificación fiscal hacia quienes cambien su residencia desde un entorno urbano a uno escasamente poblado.

